



Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Interpellation Nr. 12 Thomas Gander betreffend den Sporthallensanierungen auf dem Campus Bäumlhof, Drei Linden und Hirzbrunnen; schriftliche Beantwortung

P225066

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Bedarf für eine neue Dreifachturnhalle kann aufgrund der aktuellen Schüler- bzw. Klassenzahlen nicht begründet werden. Mit einer zusätzlichen Turnhalle (neue Dreifach- anstelle der bestehenden Doppeltturnhalle) wären 55 Hallenlektionen möglich, was den Bedarf für 18 Klassen mit je drei Sportlektionen abdeckt. Eine solche Erhöhung der Klassenzahl ist in den nächsten zehn Jahren nicht zu erwarten, im Gegenteil ist im langfristigen Entwicklungsszenario mit einer Reduktion der Anzahl Klassen im Hirzbrunnen von 18 auf 12 zu rechnen.

